

令和4年度進級式・入園式



朝の歌

新しいクラスになって初めての歌。お数珠を持って手を合わせ、仏さまの歌を歌いました。



阿部先生のお話

進級の緊張を感じながら、新年度スタートの話を聞きました。みんな真剣に耳を傾けていました！



職員紹介

各クラスの担任紹介があり、新しいクラス、担任の先生にドキドキワクワクしました。みんなで「よろしく願います」の挨拶をしました。



灌 仏

お釈迦様誕生を祝い「花まつり」かんぶつえ(灌仏会)を行いました。甘茶をかけてお参りをしました。



園長先生のお話

「幼稚園は楽しいところ」「みんなが来るのを楽しみに待ってるよ」と、園長先生から温かい言葉が伝えられました。



お数珠伝達

理事長先生から参拝で使うお数珠をいただきました。クラスの先生が代表して受け取りました。



お寺で灌仏

入園式後、香林寺の本堂にて、お釈迦様誕生を祝い「花まつり」かんぶつえ(灌仏会)を行いました。

親子で甘茶をかけて手を合わせました。



パネルシアター

式に上手に参加でき、先生から楽しいプレゼントです。パネルシアター、お話の中に色々な歌が登場し、みんなで楽しく歌いました。

